
             

会員卓話 「私とロータリークラブ」 蜂須賀利雄さん・「水漫々の…米山梅吉その生涯」プログラム委員会  

 

当クラブでは中期ビジョンで創立 75 周年（2025-26 年度）100 名体制を目指すことを定めました。2021-

22年度から会員増強特別委員会を発足して単年度での活動から連続性を持たせた会員増強活動に切り替え

ました。委員会活動の具体的な施策も定めました。 

有賀委員長はクラブ計画書の中で先週のフォーラムを皮切りに毎月委員会報告を行い、会員全員に情報

提供や価値観のすり合わせを行っていきたいと述べられています。目標達成のためには会員全員が当事者

意識をもって会員増強活動を行っていくことが肝になると思います。来月も 1 名の新会員の方が入会され

る予定です。今年度に入り、初めて新会員を紹介頂ける会員が 3 名になりました。まさに会員紹介の輪が

広がっているということでとても素晴らしいことであると思います。是非皆さまのネットワークの中で会

員候補がいらっしゃれば、積極的に情報提供を頂きますようよろしくお願いします。 

増強には増と強がありますが、強くするためには退会を防止する必要があります。 

先週の卓話の中で名古屋守山ロータリークラブの馬淵さんもおっしゃっていましたが、新しく入られた

方がしっかりと残っていただける会にして行くことが大切です。当クラブは親睦活動が盛んです。また情

報委員長が主催して家庭集会を開催し、新しい会員と懇談しながらロータリーのことを伝える機会を作っ

ています。新会員の方が例会、委員会、懇親会や同好会などで会員の皆さまと交流していただくことや。

入会されてしばらくしたところでオリエンテーションを開催し、ロータリーのことを知っていただく機会

を持つことは大変重要ですのでそういった仕組みをしっかりと維持・強化していきたいと思います。 

 

 

株式会社 近藤製作所 専務取締役営業本部長 近藤康正さん 

 

生年月日は七夕（7月 7日）、7×7＝49で憶えやすい誕生日だったが、自分では気が付かず…気が付い

ていればもう少し勉強ができたかも（笑） 

小学 6年の時にアメリカに 1ケ月間ホームステイ、この体験で海外が身近になり、のちの人生に影響を

与えた。 

中学・高校時代はテニスに打ち込み、蒲郡市内の大会では個人・団体で優勝。大学に入りサークルに切

り替え、勉強・アルバイト・麻雀・スノーボードと楽しんだが、大学 3年夏休みに再度 1ケ月留学、あら

ためて海外の経験が人生観を広げると実感。大学卒業後 2年間と決め海外留学、人生で一番充実し楽しか

ったと振り返る。 

26歳で帰国、実家が営む「株式会社 近藤製作所」（1939年創業）に入社。 

国内に工場 6か所（幸田・坂本・浜町・音羽・埼玉・佐賀）、営業所 3か所（蒲郡本社・東京・大阪）、

海外拠点 3か所（タイ・中国・アメリカ）を構え、 

①自動車部品、②ＦＡシステム、③ハンド＆チャックロボット、④スマートファクトリーLaboの 4事業

（製品）を軸に営業している。 

②ＦＡシステムとは、供給・排出・搬送から測定・検査・箱詰めなど各専用機からロボットシステムま

でのライン構築・生産管理の提案・制作で、工場の生産ラインの構築を検討する際には、是非お声掛けい

ただきたい。 

③ハンド＆チャックロボットは部門は大手「ＳＭＣ社」と競合するが、ロボッ

トの掴む部分のみ制作し専門性に長ける。 

現在までの社歴では、入社 3年目に任された「アメリカ工場設立」業務が記憶

に残る。 

購入した土地にシンクホール（雨水で出来た穴）があり、工場建築に苦労した

が、土地探し、従業員の採用等全てを任され、失敗しながらもやり遂げた。 

ロータリー活動も一生懸命とりくんでいきたい。末永く、よろしくお願します。 

 

第 3502回例会（今年度 8回）    例会場：岡崎ニューグランドホテル 
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前回の会長挨拶 

 

前回の卓話    



株式会社 ジーテー貿易 代表取締役社長 中根将晴さん 
 

大学卒業後、東京の水産物加工会社に勤め、中国の加工工場からあさり・

はまぐり・しじみ等を輸入し、日本の外食産業（イタリアンレストラン・回

転すし、居酒屋チェーン等）に卸していた。 

中国で仕事をしていた際、日本のお店で使用している物とほぼ同じ物が半

額以下で調達できる事がわかり、中国で調達してくるので買ってほしい…と

直談判。その時任せてくれた資材調達担当者の方は、現在 1000店舗以上を展

開するレストランチェーンの社長になっている。 

その方からは、人の話をよく聞き、挑戦する事を学び、とても感謝している。 

2007年に実家が営む「株式会社 ジーテー貿易」に入社、中国で石材加工品を輸入し、日本で販売し

ている。 

入社以来、中国現地に居住し、輸出前点検と・輸出業者・商社との交渉業務を担当していた。 

拠点としていたアモイ市は人口 500万人（名古屋の倍）いるが、日本人は 500人程度しかおらず、情報

提供サイト「アモイネット」を開設した。 

日本からの直行便もあり、中国有数の観光地でもあることから、ＨＰは好評。ビジネス通訳、現地法人

の設立代行、飲食店の開業支援等をしながら、石材製品以外にもの他数多くの商品の輸出入に携わり、商

社・バイヤーとしての経験を積み上げた。 

因みに現在、アモイネットは閉鎖している。 

子供が生まれて以降、日本語学校がない為、2009年に帰国、岡崎に戻ってきた。 

コロナも空け、出張できる環境も整ってきたので、そろそろ中国に行って商売したいと考えている。 

これから宜しくお願します。 

   
※新会員紹介                    
氏  名  梅村友歩さん           .     
職業分類 ワイン小売                    
職  名 有限会社ワインセラーウメムラ取締役       
 

  Weekly Report【2023 年 8 月 30 日】 

［会長報告］ 

1. 8月 26日（土）第 2回地区インターアクト委員会が愛知県青年の家にて開催され地区インターアクト

委員会の鈴木志信委員が出席されました。お疲れ様でした。 

2. 地区ロータリー財団委員会よりポリオプラス・ソサエティに地区補助金委員会の加藤博巳副委員長と

地区資金推進委員会の宮田勇人副委員長がご入会されました。登録証が届きましたのでお渡しいたし

ます。 

［幹事報告］ 

1. 秋田豪雨災害義捐金が 82,000円集りましたので地区へ送金いたしました。ご協力ありがとうございま

した。 

2. 次週 9月 6日（水）第 3回理事会を 13時 40分から岡崎ニューグランドホテルにて開催しますので、

役員・理事の方はご出席をお願いいたします。  

3. 8月のニコニコ委員さんお疲れ様でした。本日清算願います。９月のニコニコ委員の方を申しあげま

す。◎米津ナオさん、〇片岡明博さん、石川勝敏さん、酒井英二さん、蜂須賀大さん、森省造さんで

す。よろしくお願いいたします。 

4. ポリオ根絶チャリティーゴルフコンペの締め切りが明日です。お申込みの際は各自行ってください。

これから申し込みをする方、すでに申し込みをしている方、お手数ですが事務局に連絡をください。 

 

［委員会報告］ 

前年度例会委員会・・・100％出席バッジ配布について（石川敏郎前委員長） 

広報・公共イメージ向上委員会・・・「マイロータリー登録について」（藤井浩久委員長） 

親睦活動委員会・・・バーベキュー親睦会のご案内（酒井英二委員長） 

 

9 月 13 日（水）例会のご案内  会場：岡崎ニューグランドホテル 

ガバナー補佐訪問      

岡崎ローターアクトクラブご案内：9 月 7 日（木）招待行事準備例会 


